



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ
<本年度会長方針>
WEEKLY REPORT
大きな和を築こう
No.1197

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 T 460-0008
URL <http://www.nagoya-osu.org> E-mail office@nagoya-osu.org

奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

識字率向上用簡
平成25年3月2日(土)
春の家族旅行
- 湿美RC桜まつり例会 -
於 田原市福江町
「夕焼け横丁一丁目」
出席計算数
50名中 30名出席
出席率 93.54%
前々回出席率 22.55%
会員 30名

第1405回例会



春の家族旅行 - 湿美RC桜まつり例会 -

元米山記念奨学生
ジラル・ノルアン・チャイ
グンティ・ディ・グレイス
米山記念奨学生
「家族
受入青少年交換学生
キヤサリン・ワーナー^ス
21名 事務局 2名

ゲスト

大原 敏正・前田 隆久
山口 正孝
松本 哲朗
酒井 忍



2012-13年度
春の家族旅行
- 湿美RC桜まつり例会 -
午前8時30分 / 桜よりバス出発
午前11時10分 / 田原・いがこ狩
午前12時15分 / 湿美RC例会
(夕焼け横丁一丁目)
午後2時50分 / 菜の花・桜まつり
午後18時00分 / 栄にて解散
堀江 英弥・木村 富博
田崎 雅三・佐藤 光徳
丹下 正将
柴岡 順治
鬼頭 茂成
岡村 隆徳
小笠原和俊
本日、この限界日、62回目の誕生日を迎えた。親睦さんありがとうございました。楽しめました。親睦活動委員会の皆さんお疲れ様です。楽しみです。

親睦活動委員会の皆さん今日はお世話をありがとうございます。春の湿美を楽しむましょ。鬼頭 茂成
親睦活動委員会の皆さん本日はよろしくお願いします。岡村 隆徳
楽しい旅行になりますように。

ニコボックス

元米山記念奨学生
ジラル・ノルアン・チャイ
グンティ・ディ・グレイス
米山記念奨学生
「家族
受入青少年交換学生
キヤサリン・ワーナー^ス
21名 事務局 2名

長女夫婦と孫、次女、母親、奥さんの合計7名でお世話になります。妻の誕生月です。
ご参加頂きありがとうございます。渡辺 観永
日比野富士男・出口 酒井 忍
山口 正孝
松本 哲朗
酒井 忍

春日井和良・浅井 近藤宏一郎・小野 杉浦 令淑・浅野 定男
石田 浩之・小澤 幸男 順治
お世話になります。大原 敏正・前田 隆久
ご苦労様です。楽しみにしています。山口 正孝
家族で参加しました。湿美的風景を堪能させて頂きます。渡辺 観永
長女夫婦と孫、次女、母親、奥さんの合計7名でお世話になります。妻の誕生月です。
ご参加頂きありがとうございます。日比野富士男・出口 酒井 忍
松本 哲朗
酒井 忍



なりました。

去年十月十日に岡村幹事と私は滻美RCの例会にメイキヤップ出席させて頂き、先方の川口会長、三浦親睦委員長と打ち合わせし、翌年の三月一日に催される「菜の花・桜まつり例会」に是非ご家族と一緒にどこに依頼を頂きました。そして十一月の理事会に於いて滻美RC交流・春の家族旅行例会が決まりました。その後、三浦委員長と密に連絡を取り合ひ、会員様のご協力を得て、出席者は会員三十名、家族二十一名、ゲスト五名の計五十六名となりました。

当日は晴れたものの気温が上がらず、強風の中予定参加者全員の出発となり誠に有難うございました。片道二時間半、例会前のイチゴ狩りでは皆様イチゴを堪能頂けましたでしょか? 例会場では会員・家族共、滻美RC様の温かいおもてなしの食事を頂くことができました。そして桜まつり会場では温かいあさり汁、団子、コーヒーなどのご厚意を受けることができました。免々田川の辺りは、今年の寒さで河津桜は一分咲きでしたが、満開の葉の花を見ることができました。

その後も滻美RC会員様が同乗下さい、伊良湖周辺の案内をしていただきました。また帰りには、



滻美RC様の
厚意による「新鮮野菜詰め合わせ」、お土産用の

「厳選あざり」
を積み込んでいたとき、多忙の中多数の見送りを受け、心厚く

を感じました。

到着時間は予定より遅れましたが、会員様の協力で車中でも楽しく過ごすことができました

事 御礼申し上げます。

当日都合が付かず不参加の会員家族様是非滻美・田原へお出かけください。私の感想を思い出して野菜・あさりを食して頂けたら一層おいしいと思います。最後になりましたが滻美RC様の厚意誠に有難うございました。



広報委員会

近藤宏一郎・林
杉浦 令淑・青木
靖高 富徳
*本文は、原則頂いた
原稿を転載しています。

3月14日(木) 例会の案内

「識字率向上委員会早話
地区識字率向上委員長

(津島RC) 鈴木 吉重さん

2013.2.3 E-mail from Senegal



(前回の続き)

モーリタニアの素敵な光景、添付の写真で少しご覧いただけます。この写真を見て、モーリタニアに来たくなって、ぜひぜひ会いにいらしてください! そしてもちろん、皆さま、ご存知の通り私はその土地の人たちの生活を眺めるのも大好きなので今年はホント、もっともっとこの人たちの生活の中に入行って行けたらと思います。

セネガルと同じようにここでもアフリカンデザインの布を買って仕立て屋さんに持っていく、オーダーメードでいろいろと作ってもらうことができます。アフリカの布はデザインがホント素敵です。モーリタニアの染め物も手作りの優しさが一杯で、しかも綿100%のためとても柔らかくて素敵な布ですよ。

2011年から2012年にかけての大きな変化と言えば!!! ここでも車に乗るようになったってことですね。スクショットで車を運転できるようになるとホント、生活が変わります。それでもともと運転大好き人間の私は例え毎日5分から10分のドライブであっても、ホント、毎回運転、超楽しめます。2012年の年末から今年の年始にかけて、セネガルのシブールまで車で行きました! 自分の車で国境を越えたのは人生で初めて!

何はともあれ、私の2012年の写真は少し、添付の写真でご覧下さいませ。毎年のことですが…載せてほしい写真があるのに載せられていなかったり、会えたのにもかかわらず写真を撮らずじまいだったりした方には、本当にごめんなさい!!! 特にイタリアと東京で会えた方々の中に、一緒に写真を忘れてしまった方が何人もいます…。ホント、毎度のことですがごめんなさい。でもその際はどうもありがとうございました。

そしてそして、今でも頻繁にリクエストを受けますが、フェイスブックに写真、全然載せていないでごめんなさい!!! 私のページで見られる写真はほとんどが友達からタグされた写真です 笑 でもこの1年に一度のなぜか恒例になってきているこの年賀状メールで皆さまの見たかったモーリタニアの様子が少しご覧いただけたらいいなと思います。(中略)

2012年が皆さんにとりまして素敵なかつた年であったことを祈ります。そしてそして、2013年、今年は皆さんや皆さまの大好きな方々にとりまして、よりたくさんの方の素晴らしい出来事とたくさんの笑いに囲まれた1年となりますように! 改めまして、ホント、こんなに遅くの新年のごあいさつでごめんなさい…。

あけましておめでとうございます!!!! そして今年もどうぞよろしくお願ひいたします!!!

Love, なつこ

